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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和４年度 第１回館山市文化財審議会 

開催日 令和４年９月２６日（月） 午後１時３０分～ ３時２０分 

開催場所 館山市コミュニティセンター談話室 

出席者 
文化財審議会委員 ５名 

教育委員会教育長、教育部長、事務局 ３名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理

由 

 

傍聴者   ０名 

会議概要・結果等 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 会長・副会長選出 

５ 会長あいさつ 

６ 議題 

 （１)「東京都船形学園磨崖碑」の指定に係る調査について 

 （２）国史跡「里見氏城跡稲村城跡」整備基本計画について 

 （３）重要有形民俗文化財「房総半島の漁撈用具」保存修理事業に

ついて 

 （４）県史跡「安房国分寺跡」の薬師堂及び山門の修理について 

 （５）赤山地下壕跡公開事業について 

７ その他 

 （１）「六軒町のサイカチの木」について 

 （２）「房州切子」について 

 （３）文化財の借用について 

 

質疑応答・意見等 

・磨崖碑は、歴史資料として貴重ではあるが、全面を削り、ほり直し

作り変えたものであり、再度風化等により盤面が削れる恐れがあるた

め、文化財として指定しない。 

・稲村城跡の整備においては、トイレ、駐車場や案内施設の整備を検

討する必要があると考えるが、設置場所について城跡の上につくるの

か下につくるのかも検討する必要がある。 

・赤山地下壕跡の入壕者は、県外からが多いのか。 

→県外からの入壕者が多い。 

・サイカチの木は、樹勢はよいが根元の状況や気象状況により状態が

変化することが考えられるため、当面の間、様子を見ていく必要があ

る。 

・房州切子については、資料が少ないことから今後も調査を続けてほ

しい。 
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